

Raúl Castro préside l'ouverture du Xe Congrès de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba



La Havane, 17 juillet (RHC/AIN).- Le Général d'Armée Raúl Castro, premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président du Conseil d'État et du Conseil des Ministres de Cuba, a assisté à la séance d'ouverture du Xe Congrès de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba.

Dans la salle des plénières du Palais des Congrès de La Havane se trouvent aussi José Ramón Machado Ventura, second secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et vice-président des Conseils d'État et des Ministres, ainsi que Miguel Díaz-Canel, membre du Bureau Politique et premier vice-président des Conseils d'État et des ministres.

Il y a aussi des assaillants de la caserne Moncada, des expéditionnaires du yacht Granma et d'autres représentants de la génération qui a fait la Révolution.

L'hommage aux 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis a marqué les premières minutes de la session d'ouverture du Congrès qui rassemble jusqu'à dimanche près de 600 jeunes, entre délégués et invités.

Symboles de dignité, de patriotisme, de loyauté, d'altruisme et de fermeté pour leur peuple et spécialement pour les enfants, les adolescents et les jeunes, les 5 ont été les premiers à recevoir le badge de délégués d'honneur à cette rencontre, au début de l'année. Cette condition a également été conférée au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et au Président Raúl Castro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/62868-raul-castro-preside-louverture-du-xe-congres-de-lunion-des-jeunes-communistes-de-cuba>



Radio Habana Cuba